

Centre Ancien

Le centre ancien constitue le « cœur historique » de la ville et se distingue par sa forte valeur identitaire. Ce secteur correspond à la ville fortifiée du Moyen-âge, dans la continuité historique du noyau antique. Cet ensemble homogène présente des qualités patrimoniales exceptionnelles en termes de structure urbaine et d'architecture. La notion d'ensemble homogène et cohérent constitue sa qualité première, au-delà de la qualité particulière des édifices ou des espaces particuliers.

(rappel extrait du SPR)



Dans le secteur Centre ancien, l'ensemble du bâti est identifié par l'étude *édifices à conserver* au regard de la valeur architecturale et urbaine du tissu. Les potentiels de densification et de requalification sont repérés *espaces stratégiques soumis à prescriptions particulières*.

Cadastre napoléonien 1823 conservé aux archives départementales 3 P 3431-000 à 035 (ici planche n°034).

